

UN COMBLE !

M. Nicoli, candidat U.D.R. camouflé n'est pas électeur à La Seyne

Incroyable, mais vrai !

Inimaginable, ahurissant, inconcevable !... Quel mot choisir pour qualifier la surprise des Seynois en apprenant une telle nouvelle ?

Et parmi ces Seynois, pensez aux électeurs et aux électrices qui s'apprêtaient à faire confiance à M. Nicoli.

Comment donc imaginer que ce monsieur qui brigue la place de premier magistrat de la ville, qui va présenter sans doute un programme de « Renouveau », ne va même pas voter pour sa liste, ne va même pas voter pour son programme. C'est un comble !

Vous avouerez qu'il y a vraiment de quoi se poser des questions. Comment se fait-il que M. Nicoli — qui demeure à La Seyne depuis plusieurs années — s'est fait radier des listes électorales pour se faire inscrire en Corse ? Ce faisant, c'est qu'il n'avait pas du tout l'intention de s'occuper des affaires de la ville.

Pourquoi donc ce revirement ? M. Nicoli s'est-il décidé tout seul ?

Depuis que cette nouvelle s'est répandue dans notre bonne ville de La Seyne, les langues se délient. Et ce n'est pas à l'avantage de M. Nicoli, ni de son parti officiel. Comment les prendre au sérieux ?

Comment les 32 collistiers peuvent-ils accepter d'avoir à leur tête un homme aussi peu représentatif puisqu'il vote ailleurs qu'à La Seyne ?

M. Nicoli veut s'occuper de la gestion communale ? De défense des intérêts seynois ? Ça commence bien ! Il n'approuvera même pas son programme. Le jour où il faudra l'approuver, il prendra le bateau ou l'avion pour aller approuver celui d'un autre.

Mais le pourra-t-il dans les fonctions qu'il occupe ? Certificat médical ? M. Nicoli sera-t-il vraiment malade ? Autant de questions que les gens sensés se posent !

Allons, M. Nicoli, cessez donc de faire rire les Seynois et Seynoises. Il reste encore temps d'ici le 5 mars de retirer votre candidature.

Vous vous couvrez de ridicule. Mais pensez aussi à ceux qui ont sollicité votre candidature.

Par pitié pour les Seynois, pour leur administration, pour leur bien-être, faites une bonne action... Allez vous-en !

LA COMMISSION ELECTORALE.

M. AUTRAN